

スキー教室を2/22、23に行います。

先週実施する予定でしたスキー教室ですが、スキー場の都合により実施できなくなりました。なんとか別の日に実施できないかと検討を重ね、指導者としてご協力いただく保護者の皆様のお力添えにより2月22日(木)に1～3年生、23日(金)に4～6年生の計画を立てているところです。

当日お手伝いいただく保護者の皆さまには再度仕事を休んでいただくこととなり、たいへん申し訳なく思っています。また、手伝いたくても仕事を休めないという方もいらっしゃると思います。本当に申しわけございません。スキー教室そのものを中止することも考えましたが、子どもたちのために力を貸していただける保護者の皆様と力を合わせてぜひ実施したいと思っております。

急な変更により、様々な点においても予定が変わります。当日の詳細については、あらためてお知らせいたしますので、ご協力をお願いいたします。



2月前半の学校生活から



節分集会を行いました。

2月2日(金)に節分集会を行いました。インフルエンザで学級閉鎖だった1、3年生を除く全校生が体育館に集合し、各学年の代表児童が、自分の追い出したい鬼の発表しました。その後、5年生が自分たちで考えた節分の劇を発表し、集会を盛り上げてくれました。最後は、5年生が各教室をまわって元気いっぱい豆まきをしてくれました。



学校評議委員会を開催しました

2月7日(水)に、今年度2回目の学校評議委員会を行いました。2回目にあたり、評議委員の方々へ校長から本年度の学校教育について報告し、意見をいただくとともに、一生懸命学習に取り組む子どもたちの姿を見ていただきました。

1月末から続いたインフルエンザは、6年生以外の1～5年生の学級で臨時休業(学級閉鎖)の措置となりました。幸いにも、2/15現在ではインフルエンザの罹患はゼロです。しかし、インフルエンザは様々な型があるため、1度罹患したらもう発病しないとは言い切れません。これからご家庭でも予防を心がけてくださるようお願いいたします。

裏面は瓜生岩子刀自読書感想文・絵てがみコンクールの記事です。ご覧ください。

絵てがみの部

||

最優秀賞 5年 小野寺璃來
佳作 5年 三浦 空峨